

# EL Ministro del Interior Anunció que En Marcha un Vasto Programa de Inmigración

El ministro del Interior expuso los objetivos del gobierno en materia demográfica. Anunció un ambicioso programa inmigratorio. Fue dada la asistencia de Perón y su esposa a una exhibición de aviones Mirage

Al quedar constituida ayer la Comisión Nacional de Política Demográfica, el ministro del Interior, Benito Llambi, expuso las metas del gobierno en materia poblacional.

La ceremonia tuvo lugar en la sede de esa cartera y participaron de ella, además de su titular, representantes de los otros siete ministerios del Poder Ejecutivo Nacional. La comisión, creada por el decreto número 989, tiene por objeto "proyectar una política nacional de población que asegure un desarrollo pleno y coherente en cada una de las regiones del país". Además, el ente deberá asesorar al Poder Ejecutivo y a ambas cámaras del Congreso sobre el tema.

Llambi inició su discurso destacando la situación de la Argentina donde, contrariamente a lo corriente en otros países del mundo, preocupados por los peligros de una explosión demográfica, el crec-

imiento de la población es débil. Este vacío —señaló más adelante— "implica no solo un obstáculo sino la negación misma de su desarrollo, con la pérdida gradual de significación y peso demográfico que sufre nuestro país en América Latina de continuar las actuales tendencias".

Se refirió luego al desequilibrio en la distribución geográfica de los habitantes, "con la excesiva concentración en la región de Buenos Aires y el despoblamiento de las provincias del interior. Este problema —añadió el ministro— es el resultado de una política de desarrollo de tipo colonialista cuyos ejecutores dieron la espalda a las regiones del país cuyo aislamiento no resultaba rentable para los centros de poder externos".

Mencionó luego datos del censo de 1970, según los cuales el 50 por ciento de los habitantes del país se hallan radicados en la Capital Federal y la pro-

y Pucará. El jefe del Estado concedió una audiencia al titular del SIDE, Llambi y el gobernador de recibieron la visita de dos ejecutivos de una automotriz. La vicepresidenta en Bienestar

Violeta de Buenos Aires.

Expresó que el gobierno está decidido a "dar un golpe de timón que cambie el rumbo del crecimiento de nuestro pueblo y que crezca el desarrollo y el estímulo para la ocupación rural y productiva de todo nuestro rico territorio". Manifestó que esta meta ha guiado la elaboración de la política demográfica inserta en el Plan Tríenal, cuyos objetivos son el crecimiento de la población y una distribución más equilibrada de la misma en las regiones del país.

Para lograr el primer objetivo, el plan se propone reducir la mortalidad, particularmente la infantil; vigorizar la natalidad, sobre todo en los centros urbanos, donde diversos factores tienden a limitar excesivamente el número de hijos; aumentar y orientar la inmigración y redoblar la emigración de argentinos que en los últimos tres lustros llega a un saldo anual de más de 10 mil personas.

El ministro del Interior manifestó luego que de continuar las tendencias actuales, en el año 2000 el país tendrá solo 25 millones de habitantes. El gobierno —añadió— tiene el propósito de llevar el actual crecimiento del 1,5 por ciento anual al 2 por ciento, para lograr que a principios del siglo venidero Argentina alcance los 50 millones de habitantes.

Se refirió después a "un ambicioso programa de inmigración que lleve el incremento inmigratorio al 0,5 por ciento anual", lo que implicaría un saldo inmigratorio de unas 125 mil personas. Esto —agregó— "es perfectamente realizable" dado que en los últimos años, las incentivas planificadas al saldo de inmigrantes extranjeros fija de 70 mil personas. Manifestó que la meta propuesta "requiere un esfuerzo formidable de desarrollo regional, de capacitación laboral y de expansión de la infraestructura social".

Con respecto a la mejor distribución poblacional, Llambi destacó que se buscará revitalizar "las actividades regionales en la agricultura, la industria y el comercio", para que los argentinos del interior no tengan que venir a Buenos Aires a buscar el desarrollo que no llegó a sus provincias".

Dijo finalmente que el repoblamiento del interior será posible mediante "la energía política de desarrollo económico regional que se lleva a cabo mediante el Plan Tríenal y que provocará la creación de importantes fuentes de trabajo en las provincias".